

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article409>

Pierre, le bon cuisinier du roi

- EMALA - Sortie au château de Grignan avec la classe maternelle - Les histoires de Dany - Histoire : Pierre, le bon cuisinier du roi -



Date de mise en ligne : mars 2007

Ensuite, quand la galette a été bien dorée,

il la fit sauter en l'air pour qu'elle se retourne et qu'elle cuise de l'autre côté.

Il servit au roi cette galette.



par Salomé

Le roi la goûta, et

... il trouva ça...

« exquis, délicieux, excellent, savoureux ... »

et il demanda à Pierre s'il pouvait essayer d'en préparer une.

En faisant sauter une galette, il a été maladroit...

La galette est tombée sur la tête de la princesse !

Tout le monde a ri ! ... même la princesse !

Le roi décida que Pierre serait son cuisinier.

Il invita toute la famille de Pierre à venir vivre au château.

Fin !